

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

赤 公民館対抗バレーボール大会 赤崎チームと茅屋チームが優勝

↓熱戦が繰り広げられた試合会場



9月5日から9日にかけて、第6回自治公民館対抗バレーボール大会が開催されました。

今回は、Aランクに12チーム、Bランクに17チームの計29チームが参加して熱戦を繰り広げました。大会では、各チームに県民体育大会に出場する選手も含まれ、強烈なアタックや変化の激しいジャンプサーブなど見ごたえのある試合が多数ありました。見事Aランクの優勝に輝いたのは2年ぶり2度目の赤崎チーム。Bランクは茅屋チームが初優勝しました。

大会の結果は次のとおりです。

Aランク [優勝] 赤崎 [準優勝] 薄井A
Bランク [優勝] 茅屋 [準優勝] 本町

初 公民館対抗ソフトボール大会 初優勝！小浜Aチーム

第6回自治公民館対抗ソフトボール大会が8月19日から31日にかけて開催されました。

今大会には、昨年より6チーム多い31チームが出場し連日熱戦を繰り広げました。31日に行われたAランクの決勝では、延長までもつれる大熱戦を制した小浜Aチームが初優勝を果たしました。Bランクは福ノ浦チーム、Cランクは山寺チームが優勝を飾りました。

大会の結果は次のとおりです。

Aランク [優勝] 小浜A [準優勝] 田尻
Bランク [優勝] 福ノ浦 [準優勝] 矢堂
Cランク [優勝] 山寺 [準優勝] 母良木



Aランクで優勝した小浜Aチーム↑